

令和7年 **2**月の**イベント**ほうこく



イベントほうこく

工場見学会を行いました

1月31日、和歌山県から中学生がやってきてくれました。広川町立耐久中学校の生徒さん10名と引率の先生2名です。

校外学習として、2グループに分かれて大阪の街を散策してからの工場見学です。

午後1時半のスタートですが、1組は1時過ぎに到着しました。海遊館から公共交通機関を使ってとのことでした。

もう1組は通天閣からのアプローチということですが、到着が30分ほど遅れるとのことなので、見学会を進めることにしました。

いつものとおり、会社の内容説明の後、在庫商品の案内を行いました。

次に、加工体験として木工機械を体験してもらいました。合間に和歌山県にまつわる木に関するクイズを出しました。

そのころようやく後続組が到着しました。聞くと、どの電車に乗るのかわからずに新今宮から歩き、渡し船に乗って大正区にやってきたそうです。昔ならいざ知らず、今はスマホを携帯しているので、位置情報がわかり安心です。

その後、大阪の木の板に思い思いの文字を墨で書いて、この日の記念にしてもらいました。

今日1日の感想を聞くと、多くの子供たちが「大阪は人が多い」と言っていました。

10月には修学旅行で東京へ行くそうです。東京ディズニーランドが楽しみなことでしょう。

